



## Bildungsministerium

### Planetarium Halle (Saale) feierlich eröffnet – Bildungsministerin Feußner gratuliert

Anlässlich der heutigen Eröffnung des Planetariums Halle (Saale) hat Bildungsministerin Eva Feußner im Namen der Landesregierung gratuliert und gemeinsam mit dem Bürgermeister der Stadt Halle, Egbert Geier, dem Leiter des Planetariums, Dirk Schlesier, und der Vertreterin des Architekturbüros RKW Architektur Leipzig, Romy Fuchs, symbolisch das Eröffnungsband vor dem Sternentor des Planetariums durchgeschnitten.

Feußner betonte in ihrem Grußwort die Bedeutung des nunmehr größten Planetariums Sachsen-Anhalts: „Es ist mir als ehemalige Lehrerin unter anderem für Astronomie eine besondere Ehre, heute an der feierlichen Veranstaltung anlässlich der (Wieder)-Eröffnung des Planetariums in Halle an der Saale teilnehmen zu können! Mit der Verwandlung des alten Gasometers in das neue Planetarium ist es gelungen, einen wundervollen Ort der Begegnungen, der außerschulischen und kulturellen Bildung und eine außergewöhnliche Stelle für Veranstaltungen zu schaffen.“

Impressum:

Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle

Turmschanzenstr. 32  
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777  
Fax: (0391) 567-3695

[mb-presse@sachsen-anhalt.de](mailto:mb-presse@sachsen-anhalt.de)  
[www.mb.sachsen-anhalt.de](http://www.mb.sachsen-anhalt.de)